LE RAT MASQUÉ

LENS SE DOPE AU JUS DE POMME DE ZUDAUSQUES

Le jus de pomme des Vergers de l'Escapade, à Zudausques, est arrivé dans les vestiaires du RC Lens. Et c'est ainsi que sur la page Facebook des Vergers zudausquois, on voit l'entraîneur sang et or Franck Haise en train de déguster le fameux jus; ou encore une vidéo du gardien Jean-Louis Leca qui en dit du bien, un verre à la main. On se doute que le producteur, Hugo Monchy, a ses entrées au club artésien. Voilà en tout cas une bonne pub pour lui, alors que la saison du pressage commence. Quant aux Lensois, le breuvage de Zudausques semble leur réussir, vu le début de saison fracassant qu'ils accomplissent.

ZUDAUSQUES, COMMENT ÇÁ SE PRONONCE ?

Il y a quelques jours, au journal de 13 heures sur France 2, le présentateur Julian Bugier a parlé de l'estaminet de la Troussebière à Zudausques, un nom de village qu'il a eu toutes les peines du monde à prononcer. Finissant par abdiquer pour dire que le reportage se situait dans une commune du Pas-de-Calais. Espérons qu'il n'ait pas un jour à annoncer un sujet sur Godewaersvelde ou Wulverdinghe.